

Elternratssitzung 23.01.2024
18.00 Uhr, Schulhaus Grossbühl/Bibliothek
Ergebnisprotokoll

Klassen Vertretungen:	1.	KG	Catherine/BastianBuser	(CB)	Entschuldigt
	2.	KG	Christina Loosli	(CL)	
	1.	Klasse	Sandra Strobel	(SS)	Vorstand
	2.	Klasse	Daniela Gad	(DG)	
	3.	Klasse	Matthias Gally	(MG)	
	Schule:	4.	Klasse	Jeannette Sigrist	(JS)
5.		Klasse	Michaela Krause	(MK)	
6.		Klasse	Maya Dobler	(MD)	
Schulleitung:			Evelyne Pfister	(EP)	
			Désirée Stuber	(DS)	

Traktanden:

1. Protokoll der Sitzung vom 21.11.2023	
a. Das Arbeitsprotokoll wird genehmigt.	alle
b. Das Ergebnisprotokoll wird genehmigt.	alle
c. Neues Arbeits- und Ergebnisprotokoll: JS	
2. Themen	
a. <u>Anliegen und Rückmeldungen aus den einzelnen Klassen:</u>	
1.+2.KG: Ein Brief, dass sich Eltern via Klapp an Lehrperson wenden und nicht per Telefon, hat für einige Diskussionen gesorgt und führt zu Hemmungen sich bei der Lehrperson zu melden. Laut DS ist dies der richtige Weg. Der Wunsch über ein Telefongespräch, sollte via Klapp an die Lehrperson angemeldet werden. Frau Stuber und Herr Schneider waren abwechselnd im KiGa, dies hat zu Verunsicherung geführt. Laut DS war Herr Schneider zur Krankheitsvertretung anwesend.	
1.Klasse: Keine Themen	
2.Klasse: Ob «mein Körper gehört mir» stattfinden wird. DS erklärt das dies geplant ist für die 4.Klasse. Es laufen verschiedene Projekte	
3.Klasse: Im Turnunterricht ist es sehr unruhig, Herr Schneider setzt sich daher etwas strenger durch	
4.Klasse: Keine Themen	
5.Klasse: Keine Themen	
6.Klasse: Abwesenheit vom Faschnachtsanlass. Dies ist eigentlich ein offizieller Schulanlass und bedingt eine Anwesenheitspflicht. Als persönliche Gründe gilt ein wichtiger Anlass aber keine Hobbys. Die Formulierung war nicht optimal. Die Jungs der 2. Klasse ärgern vermehrt die Kinder der 6. Klasse. Laut EP wird dieses Thema angegangen. DS erklärt das die Kinder Grenzen aufzeigen dürfen.	

<p>b. <u>Anliegen von Seiten der Lehrpersonen/Schulleitung:</u> EP merkt an, dass die Abmeldungen für den Fasnachtsanlass sehr kurzgehalten wurden und oft ohne Angaben von Gründen. Dies wurde dann von EP in der Klasse besprochen. Schulanlässe werden besser kommuniziert, im Jahreshaft veröffentlicht und sind obligatorisch. DS merkt an, dass Vorkommnisse, welche in der Schule mit den Kindern geklärt wurden und eigentlich abgeschlossen worden sind, oft nochmals von Aussen (Eltern) an die Schule herangetragen werden und die Verarbeitung des Problems stört/verzögert. DS wünscht sich mehr Vertrauen in die Lehrpersonen. MD regt an, ob nicht ein Elternanlass sinnvoll wäre ev. klassenintern um die Kommunikation und das Miteinander zu fördern.</p> <p>c. <u>Info Präsidiumsitzung</u> DS erzählt, dass ein Thema in Richtung Gewalt läuft und allg. Themen gesammelt werden. Die Rückmeldung zum Elternanlass in Rodersdorf war, dass Alle den ER-Anlass sehr gut gefunden hatten, auch das schöne Ambiente ist positiv aufgenommen worden.</p> <p>d. <u>Datierung der Schulanlässe auf Gemeinde abstimmen</u> DG merkt an das es schwierig war, dass der Weihnachtsanlass mit der EGV zusammengefallen ist. DS erklärt das dies ausnahmsweise nicht anders möglich war, normalerweise sind die Anlässe mit der Gemeinde gut abgesprochen.</p>	
<p>3. Anlässe/Projekte</p> <p>a. <u>Rückblicke:</u></p> <p>Weihnachtsmarkt: Kam gut an, war wegen dem Wetter im Gemeindesaal</p> <p>Weihnachtsanlass: war sehr schön, auch das Singen in der Kirche kam gut an. Der zeitliche Beginn des Anlasses und auch die Dauer waren gut gewählt.</p> <p><u>Nächste Anlässe/Projekte:</u></p> <p>Do 8.2.24 Fasnacht in Witterswil</p> <p>Abschlussball: Wird früher als im Juni stattfinden, da der Bau des Schulhauses ansteht</p> <p>Openair Kino 12.-14 September</p>	CL
<p>4. Diverses:</p> <p>Wärmebehälter: CL möchte für die ER- und Schul-Anlässe einen eigenen Wärmebehälter für den ER kaufen. Wird einstimmig angenommen</p> <p>Mithilfe bei Veranstaltungen: CL möchte das bei Umfragen im Chat für die Mithilfe bei einem Anlass, sich alle an-abmelden, auch die Stellvertreter.</p> <p>Pappbecher aufgebraucht: Es wird ab sofort nur noch kommuniziert, dass an die Anlässe eigenes Geschirr mitgebracht werden soll.</p>	

<p>DG merkt an, dass im «Erste-Hilfe Kasten» in der Turnhalle alles abgelaufen ist seit ca. 5 Jahren. Auch ein Holzbänkli müsste abgeschliffen werden.</p> <p>DS erklärt das ab neuem Schuljahr in jeder Klasse ein/zwei Läuse-Beauftragte gewählt werden.</p>	
<p>5. Nächste Sitzungen 18:00 Uhr Schulhaus Rodersdorf: Dienstag 14.05.24</p>	<p>alle</p>